

## 3年生修学旅行

朝日中 HP QRコード



今年度は、5月14日(火)~16日(木)に実施しました。2年生の頃から準備をすすめ、近づくにつれ、生徒も先生も多忙な中、各行程の話し合いや会議をしっかり行っていました。特に実行委員の生徒の皆さんは、各会の司会やあいさつ、ルール作りなど大変だったと思います。もちろん保護者の皆さまが応援していただいたからこそと思います。感謝申し上げます。

さて、旅行中は計画通りに行えたこともありましたが、想定を超える観光客の多さによる館内での渋滞や都会での移動の複雑さ、お土産を購入するレジでの長蛇の列、強風と雨など想定外の様々な事態が発生しました。集合時間に遅れる等のトラブルが発生しましたが、何を優先すべきか、大切なことは何か等をこの行事のスローガン「集学良行」としおりの心得をもとにもう一度みんなで考えなおしました。その場で次の日の USJ での集合時間を全員が 100%守ることを目標にし、最終日に見事達成することができました。失敗を糧に成功を引き寄せたと思います。

大きな事故やケガもなく、無事に終えることができました。今回の行事で、計画通りにすすまないことや自分の思い通りにならないことに対して、<mark>計画をどう修正するか、</mark>

自分の中でどう折り合いをつけるかを学んだようです。その力は、今後にこそ活きる力です。この経験を今後の生活において活用してほしいと思います。また、今回の修学旅行が成功できたのは、多くの方々の協力があってこそです。感謝の気持ちを忘れず、協力し合いながら、助け合って頑張っていきましょう。



南京教育 水蓝牛南京教育 水蓝牛南京教育 水蓝牛南京教育 水蓝牛

## ☆2 年生職場体験学習

修学旅行と同じ期間の5月14日(火)~16日(木) に職場体験学習を実施しました。朝日町および近隣 地域(川越庁・四日市市・桑名市)の全48カ所の事 業所様からご理解とご協力いただき、実施できたこ とを、あらためて深く感謝申し上げます。この職場体 験学習は、生徒が直接働く人と接することにより、ま



た、実際的な知識や技術・技能に触れることを通して、<mark>学ぶことの意義や働くことの意養を理解し、生きることの尊さを実感させること</mark>を目標としています。また、生徒が主体的に進路を選択決定する態度や意志、意欲など培うことのできる教育活動でもあります。

さて、生徒の学習活動終了後の感想(2年生学年通信)を読みましたが、実際の職場で働く人々の態度や様子から、働くことの意義を考え、社会的なマナーやルールを体得し、各職業の理解を深めたようです。また、学校の学習と職業との関係について、考える機会ともなったようです。

今回の学習で学んだことを今後の進路選択にぜひ活用してほしいと思います。保護者の皆さまにおかれましても、今回の体験について、お子さまからお話を聞かれるとともに、働くことや職業観について、ぜひ、お話しいただければと思います。

## ☆Ⅰ年生社会見学



5月14日(火)に滋賀県の信楽町へ陶芸をテーマに社会見学へ行きました。快晴で爽やかな風が吹く中、作陶やオリエンテーリングなど充実した1日を楽しみました。焼き上がった自分の作品がどんな風に出来上がってくるか楽しみですね。

当日の<mark>昼食のお弁当を各家庭でご用意いただき、ありがとうございました</mark>。今後も様々な活動を企画してまいります。よろしくお願いします。

## ☆お知らせ

来年度の教科書見本展示について、以下の日程で開催します。ぜひ、お越しください。

日程:6月14日(金)~6月21日(金)16時まで

場所:教育文化施設

